

みんなのみとよ



すくすく通信

吉津幼稚園

「観音さま、元気で大きくなれますように」

四季を通して、自然や小動物とふれあえる恵まれた環境にある、山の上の吉津幼稚園。その山の中腹には三十三の観音様が並んでいて、子どもたちの健やかな成長を、いつも見守ってくれています。



1月10日には、全園児で初参り。園児たちは、水の入ったペットボトルと家からお花を持ってきてお参りしました。吉祥寺門前の大きなおじぞうさんから順路に沿って、山の中に点在している一体一体の観音様の表情を見ながら、「観音さま、元気で大きくなれますように」と、手を合わせてお参りしました。



4月29日の『よしづ花まつり』の前には、全園児で観音様のクモの巣を払ったり、水で洗い清めたりします。また、年長さんが新調した腹当てに、絵や文字を描いて、観音様にプレゼント。

吉津っ子たちは、1年を通して、観音様にかかわりをもって、特に忘れかけている“手を合わす”ことの大切さを、自然に学んでいます。

桑山小学校

「盛り上がった冬の遊び・もちつき大会」



児童会が中心になって、今年も冬の遊び大会を行いました。種目は、竹馬、こま回し、メンコ、カルタ、お手玉、羽子板、すごろくの7種目です。竹馬、お手玉は、秋の親子ふれあい教室で作ったものを、カルタは、えがお月間のときに全員で考えた人権カルタを使用しました。すごろくも、自分たちで工夫しました。学年ごとに1位から3位までの入賞者に、児童会から表彰状と記念品の文房具などが渡されました。何が入っているか楽しみで、みんなワクワクしていました。



表彰式「何が入っているのだろう？」

引き続き行ったのが、もちつき大会。今年は、タンポポの会や公民館、長寿会など多くの皆さんにお手伝いいただいたので、とても盛り上がりました。全員がもちつきを体験しましたが、杵(きね)が結構重くてたいへん。苦勞して出来たおもちは、みんなでおいしくいただきました。



おもちをつく1年生「ベッタン!重いよ、ベッタン!」



財田町公民館図書室



財田町公民館図書室は、財田庁舎隣の財田町公民館内にあります。図書室には、AVブースを5台設置しており、映画やアニメなどを1200本ほど取りそろえています。誰でもご利用になれますのでぜひ一度、ご来館ください。



問い合わせ 財田町公民館図書室 67・0108

